

AGRADECIMIENTOS

Toda obra requiere del esfuerzo combinado de muchos y ésta no es la excepción. Un agradecimiento al siempre presente apoyo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y a su director el doctor Diego Valadés.

Agradezco asimismo al siempre atento personal de la Biblioteca del mismo Instituto y al de la Unidad de Legislación. Sin su ayuda esta obra hubiera sido imposible.

Agradezco el apoyo de Cruz Abogados, S. C. y de mi esposa la licenciada Mercedes de María y Campos Díaz Barriga.